

Bericht:

In der Saison von Ende März bis Anfang April wurden insgesamt 4.810 Erdkröten, 14 Teichmolche, 19 Grasfrösche gesammelt.

Es haben sich 8 freiwillige Helferinnen und Helfer beteiligt.

L 814:

Wegen der geringen Wanderung in den letzten Jahren wird nicht mehr gesammelt.

Moorhauser Weg:

gesamt: 514 Erdkröten
Hin- und Rückwanderung nicht unterschieden.

Birkenstraße:

gesamt: 162 Erdkröten,
Hin- und Rückwanderung nicht unterschieden.

Forsthaus Upjever:

gesamt: 4.134 Erdkröten, 19 Grasfrösche und 14 Teichmolche
Hin- und Rückwanderung nicht unterschieden.

Bei allen drei Strecken sind die Wanderzahlen auf ein Niveau der Vorjahre gesunken, siehe Anlage. Dies können durchaus natürliche Schwankungen in der Population sowie auch Auswirkungen von zwei aufeinander folgenden kalten Überwinterungsphasen sein.